



P. HILARIO DE JESÚS SACRAMENTADO, C.P.

(Hilario Cortinovis)

Nació en Urgnano, Provincia de Bérgamo, Italia, el 9 de septiembre de 1912. Profesó los votos religiosos el 9 de septiembre de 1929. Y recibió la ordenación sacerdotal el 16 de marzo de 1935. Fue enviado a México en 1954, a la edad de 42 años. En 1960, siendo Superior de la Comunidad de Apaxco, Estado de México, solicitó volver a Italia. Murió en el convento de Mondoví, el 4 de enero de 1967, cuando tenía 55 años, a causa de un infarto fulminante. Fue siempre un hombre trabajador, tanto en México como en Italia. En los años de su vida como misionero en México fue siempre Superior del convento de Apaxco, dedicándose al ministerio sacerdotal entre los fieles de aquella población. Fue un misionero con espíritu de sacrificio, siempre puntual y sumamente generoso, con plena sumisión a la obediencia. Vivía con santa alegría la vida comunitaria, aceptando con santa paciencia cualquier adversidad.

¡Concédele, Señor, el descanso eterno!